PARA VER LA OBRA COMPLETA
INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS
DE NUESTRO SITIO.

BAHIAS DE OHUIRA Y TOPOLOBAMPO

Navegando por esta zona se puede contemplar el paisaje de las islas de los Patos, Bledos, Tunosa, Mazocahui y Cerro Partido, con gran cantidad de pequeñas ensenadas y variables condiciones de suelo y vegetación, las cuales son de diferentes dimensiones,

Las aguas de las bahías son tranquilas y se puede hacer el recorrido navegando en su interior hasta la salida al mar abierto, hay servicio de yate turístico, renta de lanchas y equipo para practicar el esquí acuático.

Bahia de Topolobampo y Bahia de Ohuira.



Aspecto general de la isla Tunosa en la bahía de Ohuira, donde se observan los afloramientos rocosos de orígen volcánico y el matorral xerófilo. La especie prominente de tallos columnares es Stenocereus thurberi (Engelm.) var. thurberi Buxbaum.



ZOOLOGICO

En el zoológico de Culiacán se pueden observar 426 ejemplares de 105 especies, entre ellos se destacan el cocodrilo, el antílope, el jaguar, el tigre de Bengala, el león africano, el chimpancé, el canguro, el emú, el oso negro, el hipopótamo, el cisne negro y el calao bicorne.